

NORDWALDE



Ausstellung von Bildern des Hobbymalers Jürgen Tebbe eröffnet

Auf großes Interesse stieß die Ausstellungseröffnung des Hobbykünstlers Jürgen Tebbe (5.v.l) im „grün!“ an der Emsdettener Straße 3. Von den mehr als 20 Besucherinnen und Besuchern stellten sich am Montagabend einige für ein Foto zur Verfügung. In den Exponaten des 78 Jahre alten Hobbymalers findet man die Schönheit der Natur, aber auch die Umweltprobleme wieder. Ebenfalls liegt ihm die ungewisse Zukunft

der Kinder am Herzen. Das bringt das Mitglied der Bündnisgrünen auch in seinen Bildern zum Ausdruck. So hat der Nordwalder seine mittlerweile neun Jahre alte Enkelin Linda (3.v.r.) gemalt, die auch bei der Ausstellungseröffnung anwesend war. Die Ausstellung ist bis Ende September immer mittwochs von 18 bis 19.30 Uhr geöffnet. Zu diesen Zeiten ist auch der Hobbymaler anwesend.

Foto: Matthias Lehmkühl